

柳津小学校だより

鳴神山



2020, 7, 31 No, 19

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



1学期間、本当にありがとうございました！

本来であれば7月20日（月）が第1学期終業式だった今年。新型コロナウイルス感染症拡大防止のための臨時休業があったため、7月31日（金）が終業式となりました。この今までにない長い長い第1学期。臨時休業。様々な行事の延期や中止。「学校の新しい生活様式」に沿った学校生活。毎日の検温等のご協力。本当に保護者の皆様には、大変ご心配をおかけし、そして大変お世話になりました。おかげさまで子どもたちも元気に、そして「学校の新しい生活様式」の中ではありますが、順調に教育活動を進めることができました。心より感謝いたします。ありがとうございました。

さて明日より夏休みに入ります。しかし新型コロナウイルス感染症が収束したわけではありません。夏休みにおいても「新しい生活様式」は継続となります。日々の検温、手洗い、うがい、外出時のマスク着用や消毒など「うたしてマスク」を引き続き意識して行っていただきますようお願いいたします。8月20日（木）の第2学期始業式に元気な子どもたちの笑顔に会えるのを楽しみにしています。夏休み期間中もご協力、よろしくをお願いいたします。

愛校活動

7月29日（水）に愛校活動を行いました。子どもたちは1学期間、お世話になった教室の掃除を隅々まで協力しながら行いました。教室も、子どもたちの頑張りのおかげで、ピカピカにきれいになりました。

また放課後には、教職員で教室のワックスがけも実施しました。子どもたちが水拭きをして準備したところを教職員が仕上げました。子どもたち、教職員、チーム柳小2020の力できれいな教室で夏休みを迎えることができました。



校長のひとりごと

17号の続きで一番下の息子とのことを書いてみます。息子は小学校1年生から野球をやり始め、小学校時代はピッチャーとショートでした。中学校でも当然のように野球部に入り、外野またはファーストでした。柳津中学校（当時）とは中体連で戦っているのです。お子様が息子と対戦した保護者の皆様もいるかもしれません。いつも息子の生活の中心に野球がありました。高校でも野球部に入ると決め、坊主頭にし、仮入部して練習にも参加していたのですが、どんな心境の変化か突然陸上部に入部してきました。上の子も小学生から高校生まで野球部だったので、私も野球部に入るのが当たり前だと思っていたので、びっくりしました。ずっと野球に縁があったので、続けてほしくもあり、寂しくもあり、「野球から逃げるんじゃない。」などとキツイ言葉を言って、一触即発ともなりました。しかし息子の意志は固く、陸上を3年間続けました。1年生の秋からやり投げを始め、最初は投げ方もおかしく、全く遠くまで投げることができませんでした。しかし日々の練習の成果か、少しずつ自己記録が伸びるようになってきました。それでも順風満帆というわけでもなく、大事な大会の前に、肩、肘、腰を痛め、痛み止めを飲みながら大会に参加し、結局途中で棄権したこともありました。インターハイがなくなり、辞めようと思ったこともありました。それでも何とか迎えた最後の大会、高校代替大会会津地区予選会。親として息子の最後の姿を目に焼き付けようとフェンスの外から見つめました。結果は自己ベストでの2位。第75回福島県陸上競技選手権大会の出場権を獲得しました。競技日は8月22日（土）。しかしどんな結果になろうとも、最後の大会と決めていた息子は県大会を辞退し、引退することを選びました。ある意味潔いと思いました。しかしもったいないとも思いました。私なら県大会に向けてまず練習し、大会終了後に、その後の目標のことを考えると思います。しかし私はそのことは言わず、大会後、すっきりした表情の息子に「お疲れ様。ナイススロー。」と笑顔で声をかけました。息子は「やり切った。」と笑顔で答えました。息子の自己決定を尊重し、親として次の目標に向かって取り組む姿を応援し続けたいと思います。なるべく余計なことを言わずに・・・これは親として難しいところではありますが、共感的な言葉をかけるように意識して、子どもの自己肯定感を育て、やる気を伸ばしていけたらいいですね。夏休みになり、子どもたちも保護者の皆様との時間も多くなると思います。子どもたちの意欲を伸ばせるような声かけを工夫して、自己肯定感を育て、共に子育てを頑張っていきましょう。

学校への連絡のお願い

前号でも記述しました通り、夏休み中におかれましても、町内や学校（児童生徒及び保護者、教職員）に新型コロナウイルス感染症罹患者が出た場合には状況を確認して、今後の対応を検討し、臨時休業措置を行う場合があります。**土、日、祝日や夏季休業中でも、本人はもちろん、同居のご家族が感染した場合も学校までご連絡**くださいますようお願いいたします。

また、その他、大きな病気やけがなどがあった場合も担任まで連絡くださるよう、よろしくようお願いいたします。

良い夏休みをお過ごしください！！

19日間の短い夏休み。新型コロナウイルス感染症の問題もあり、何かとご家族の予定を立てるのも難しいところではありますが、ぜひご家族一緒の時間をもち、子どもたちと同じ時間、同じ活動などを共有できれば良いですね。それでは良い夏休みをお過ごしください！！

